

## NOTA EDITORIAL

### **Odontología verde en UNITEPC: una línea de investigación a ser considerada.**

Cuando se hace referencia a ecología verde, es necesario considerar la preservación de los recursos naturales y la protección del medioambiente. En la actualidad, los problemas emergentes giran en torno al cuidado del medioambiente; y en este sentido es necesario que las carreras del área de salud contribuyan a este propósito, como se planteó en las metas de los objetivos sostenibles de desarrollo para el 2030.

Por lo tanto, la carrera de odontología, debe plantear acciones prioritarias, por medio de proyectos de investigación que aporten nuevas ideas a partir de la observación del trabajo cotidiano que realiza el profesional odontólogo.

Es importante que los consultorios adopten algunos hábitos ecológicos, como ser reducir los desechos y así mitigar su impacto en el planeta.

Por otro lado, se debe de enfocar en utilizar tecnología digital, para el registro de los expedientes clínicos, disminuir el uso de agua, radiación; y reutilizar insumos dentales pertinentes.

Sin embargo, un pilar fundamental es la educación del personal y asimismo, de los pacientes. Al aunar los esfuerzos de todos los involucrados, se podrá reflejar el compromiso en la construcción de una comunidad basada en el respeto de los derechos humanos y el cuidado del medioambiente.

Por lo tanto, se debe de trabajar haciendo los esfuerzos necesarios a partir de la carrera de odontología y que esta línea de investigación sea replicada en otras áreas del saber; para el cual es trascendental el compromiso de las autoridades, y la comunidad universitaria en general, además de instituciones con las cuales se tiene convenio, solo así se podrá consolidar y aportar al desarrollo sustentable de la región, del país y del mundo, como se plasma en la misión institucional de la Universidad Técnica Privada Cosmos.

**Dr. Maria Lorena Orellana Aguilar**    
Editora Invitada